
	

	

	

	

	

	

	
VERBALE N° 5 

Oggi, lunedì 7 maggio 2018, alle ore 15 presso l’aula magna di via Aonzo, 2 si è riunito il 
Collegio docenti dell’ISS “Mazzini da Vinci” per discutere dei seguenti punti all’odg: 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente. 

2. Approvazione quadri orario per le future classi prime in base al D.lgs 61/2017. 

3. Varie ed eventuali 

Presiede la seduta il Dirigente Scolastico Reggente Prof. Gargano Alfonso, svolge funzioni di 
segretario il Prof. Gibbone Bruno. 

Verificata l’esistenza del numero legale, il Dirigente dichiara aperta la seduta e passa all’esame 
dei singoli punti all’odg. 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente. Il Dirigente mette in votazione 
l’approvazione del verbale della seduta precedente, il Collegio approva con 2 astenuti. 

DEL. N°1 

2. Approvazione quadri orario per le future classi prime in base al D.lgs 61/2017. 

Il Dirigente invita la Prof.ssa Daccà ad illustrare al Collegio i nuovi quadro orario previsti dal 
D.lgs 61/2017 e tutti i criteri utilizzati nella formulazione delle tabelle, si è cercato di 
mantenere, con una scelta il più conservativa possibile, il mantenimento delle attuali cattedre, 
anche per garantire una uniformità con le informazioni fornite alle famiglie in fase di 
orientamento. La Prof.ssa Daccà ricorda inoltre la scadenza odierna come ultima data per 
immettere i dati a sistema. 

Astengo: carenza di ore di inglese nel triennio. 

Daccà: argomento da trattare quando il MIUR fornirà informazioni più dettagliate. 

Dirigente: spazi di manovra molto limitati, riguardanti sia l’area generale che l’area di indirizzo, 
fermo restando le soglie del 20% per l’autonomia e il 40% per la flessibilità. 

Capano: il collegio si può esprimere sulle opzioni riguardanti il biennio. 

Foddai: perplessità sul monte ore professionalizzante, praticamente impossibile svolgere un 
programma consono al corso di studi. 

Minuto: chiede chiarimenti sull’asse storico sociale e sui criteri di attribuzione di un monte di 
due ore a diritto e 1 ora a storia. 

Daccà: illustra a video il prospetto del monte ore proposto dal Miur e i relativi vincoli, 
integrandolo con i dati della tipologia dei piani orati da inviare al SIDI. 

Dirigente: occorre prestare estrema attenzione nella formulazione delle proposte da inserire a 
sistema. 



	

	

	

	

	

	

	
Traverso: considerare il monte ore per le diverse discipline. 

Daccà: criterio applicato nel formulare le proposte illustrate. 

Bacchiarello: chiarimenti sul corso servizi commerciali, disciplina tecniche professionali per la 
curvatura corso pubblicitario. 

Astengo: tenere in considerazione le reali necessità degli alunni. 

Persico: riflessione sulla disciplina laboratori per la sanità e l’assistenza sociale. 

Al termine della discussione il Dirigente mette in votazione la proposta per i nuovi quadri 
orario, il Collegio approva con 9 contrari e 12 astenuti.                                            DEL. N°2 

Non essendovi altri temi in discussione la seduta si chiude alle ore 16.00. 

         Il Segretario                                                                Il Dirigente Scolastico Reggente 

     Prof. Gibbone Bruno                                                                Prof. Gargano Alfonso 

	


